

Unsere Hausaufgabenlösungen:



Schüler

	Ich trage täglich meine Hausaufgaben für alle Fächer in mein Hausaufgabenheft ein.
	Alle Bücher und Hefte, die ich zur Erfüllung der Hausaufgaben benötige, nehme ich mit nach Hause.
	Zuhause erledige ich immer zuerst die Hausaufgaben für den kommenden Schultag.
	Ich achte darauf, dass ich alle Aufgaben vollständig löse.
	Wenn ich meine Mappe für den nächsten Schultag packe, achte ich darauf, dass ich auch alle erledigten Hausaufgaben mit einstecke.
	Sollte ich einmal krank werden oder aus anderen Gründen nicht in der Schule sein können, frage ich bei meinen Mitschülern nach den Hausaufgaben.
	Sollte ich einmal meine Hausaufgaben vergessen haben, informiere ich den Lehrer vor Unterrichtsbeginn darüber und hole sie zum nächsten Tag nach.
	Meine nachgeholtten Hausaufgaben zeige ich unaufgefordert am nächsten Tag beim Fachlehrer vor.
	Habe ich meine Hausaufgaben <u>zweimal hintereinander in einem Fach</u> vergessen, werde ich diese Aufgaben in der Schule in einer zusätzlichen Lernzeit erledigen.